



Le 1<sup>er</sup> mai 2020 est atypique, c'est le moins qu'on puisse dire, surtout à cause de ce confinement, auquel nous sommes contraint-es. Pourtant, si ce n'est que pendant l'occupation, notre fête, celle des travailleuses et des travailleurs, (et non pas comme on le dit, à tort, la fête du travail), a toujours eu lieu de par le monde depuis son origine. Le gouvernement Macron-Philippe a tout fait pour démanteler les droits sociaux et les services publics, notamment dans la santé et les hôpitaux, au service des règles néolibérales mondiales. Nous en voyons aujourd'hui les résultats. Sans fermeture de lits, de services, et d'hôpitaux, nous n'en serions probablement pas là... Aussi nous appelons la population à inventer des formes nouvelles d'action, unitaires et auto-organisées, tout en conservant les mesures sanitaires. Accrochez à vos balcons, vos fenêtres, dans vos jardins, un ou des drapeaux de SUD et de Solidaires, ou seulement un chiffon rouge en faisant le tapage nécessaire pour être visible. Il est aussi possible de se réunir par petit groupe, et à distance les uns des autres, masqué s'il le faut en profitant de l'heure de promenade que l'état nous autorise...

**Le 1<sup>er</sup> mai 2020 doit être fêté, de quelques façons que ce soit...**

**On ne lâche rien, aucun acquis**

**Bonne fête, prenez  
soin de vous et de vos  
proches camarades**

